



Pièces	10 Pièces
Superficie	368 m²
Référence	MZIM02694
Prix	3 250 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Cette propriété de charme bénéficie d'un grand terrain de plus de 1,6 hectares et offre une vue dégagée sur les collines environnantes. Elle dispose d'une maison principale sur 3 niveaux d'environ 275 m² de surface habitable avec 4 chambres en suite. Et également d'une maison de gardien d'environ 92 m² avec 2 chambres, idéale pour loger le personnel de la maison ou pour recevoir des invités. Vous pourrez profiter d'une piscine chauffée, d'un terrain de tennis et d'un garage.

This charming property benefits from a large plot of over 1.6 hectares and offers uninterrupted views of the surrounding hills. It comprises a 3-storey main house with approx. 275 sqm of living space and 4 en suite bedrooms. There is also a caretaker's cottage of approx. 92 sqm with 2 bedrooms, ideal for staff or guests. You can also take advantage of the heated swimming pool, tennis court and garage.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

